
Les nouvelles !

Par Danselor, le 27/08/2015 à 12:41

Pour ceux qui m'avait donner des conseils,je viens vous donner de mes nouvelles !
J'ai été refusé au Tribunal de Périgueux à cause du nombre de demandes pour les stages !
Il me reste Bergerac,j'attends la réponse et si malheureusement elle est négative je me 
tournerais vers un cabinet d'avocat
Mercii ! Bisoussss
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